

La localidad vivió el día grande de las fiestas de San Blas con celebraciones religiosas y protocolarias, que incluyeron desde la procesión hasta un reconocimiento a la Unidad Militar de Emergencia (UME)

Santa Marta, fiel a su patrón

EÑE

Santa Marta de Tormes—La localidad de Santa Marta de Tormes vivió el día grande de las celebraciones en honor a San Blas con una larga mañana de actividades en las que se entrelazaron las citas religiosas y protocolarias.

Así, a primera hora de la mañana, se estrenó en el salón de plenos de la Casa Consistorial la exposición sobre la Unidad Militar de Emergencia (UME) en la que se podrá ver hasta el 20 de febrero un centenar de fotografías y distintos materiales de trabajo que utilizan en sus misiones. Cabe recordar que dos de sus actuaciones más destacadas en la provincia de Salamanca, en la que han intervenido en 143 ocasiones, fueron para combatir la pandemia y también el incendio que afectó a la localidad de Monsagro.

En la presentación de la muestra el alcalde, David Mingo, manifestó su 'infinito orgullo' por el trabajo desarrollado por la UME en Santa Marta durante la pandemia, "con un alto grado de compromiso y sensibilidad durante su presencia en las residencias de mayores de Santa Marta". En el día del patrón de la localidad el regidor agradeció su trabajo en la localidad y entregó una placa que recogió el teniente coronel Darío Constantino, que resaltó que la actuación de los militares de la UME, "intenta transmitir a la población seguridad y confianza". Asimismo, agradeció el reconocimiento, "porque es un factor de motivación".

Tras el acto protocolario se llevó a cabo la primera visita guiada a la muestra que tuvo como maestro de ceremonias al comandante Miguel López.

La mañana avanzó con la celebración de la eucaristía que contó con la actuación del coro "Aires del Tormes". La larga procesión con la imagen de San Blas por las calles de la localidad contó con música charra y bailes en la plaza de la Iglesia antes de resguardar al santo.

La tarde de fiesta incluyó hinchables para los niños y simuladores de realidad virtual en el pabellón, además de un torneo de sopa de letras en el Área Joven. En el auditorio Enrique de Sena se desarrolló el concierto de la Banda de Guerra del REI 11 y por la noche la música llegó a la plaza Tierno Galván con el Tributo al Canto del Loco y una discoteca móvil. Para hoy las celebraciones incluyen un 'charangazo' matinal. Por la tarde se estrenará el parque 'Ciudad Amiga de la Infancia', habrá torneo de fútbol para jóvenes y espectáculo a cargo de Jesús Martín. Por la noche la orquesta Marsella pondrá a bailar a los vecinos.



La imagen de San Blas, en su recorrido procesional arropada por los vecinos de Santa Marta. FOTOS: EÑE



José Manuel Costa, David Mingo y Darío Constantino.



La visita a la exposición sobre la Unidad Militar de Emergencia.



Los vecinos, a su paso por la travesía durante la procesión.